

この号の内容 >>>

- 新たな取り組み
- 人事トピックス
- お付き合いのある会社紹介
- 今月の1枚!
- コラム「部長の哲学」

ライフタイムメディ デイ社内報

2024年
12月号

新たな取り組み

(株)ライフタイムメディのInstagramアカウントが開設されました!
各事業所の紹介や管理者のプロフィールが更新されていますので、是非チェックしてみてください!

Follow me!



Instagram

Instagram
はじめました!

lifetime_medi



お付き合いのある会社紹介 >>>



訪問理美容キュアフル
代表：永島さん

デイサービス3事業所でお世話になっている訪問理美容キュアフル・永島さん。職員の皆さんもよくご存じではないでしょうか。

それぞれのデイで理美容を受けられるご利用者様もすっかり顔馴染みとなり、お互いに安心してお願いができる関係ですね。ありがとうございます。月日は流れ、もう5年以上の付き合いになります。

先日はプライベートの話になり、永島家にお子さんが生まれたそうです! 「可愛くてたまらないですよ～。より一層仕事を頑張らないといけません!」と笑顔で話してくださいました。

『いつまでも綺麗でいたい』というご利用者の思いを叶える永島さん、これからもよろしくお願いします。

今月の1枚! >>>

『永年勤続表彰式』が行われました!

入社後の勤続年数に応じて授与される『永年勤続表彰』。それぞれの事業所で表彰式が執り行われ、金子社長より長期にわたって働いている職員への感謝の気持ちが表されました。

受表彰された皆さま、おめでとうございます!
いつもありがとうございます。
これからもよろしくお願いいたします。*



勤続10年の看護師 藤森さん
(グリーンメディデイサービスセンター明大前)



『冬の安全対策』 車両編!

冬のこの時期、夕方の送迎時間になると辺りは真っ暗。。。送迎車の乗降時は転倒リスクも高まります。

そんな中、蛍光反射テープが大活躍!
足元が見やすくなり、ご利用者に優しい配慮ですね。

こちらはライフタイム国立のドライバーさんが提案してくださいました!
早速、上馬や明大前でも活用します✧

コラム「部長の哲学」 >>>

『可処分時間』を狙え!

『可処分時間』という言葉をご存じですか?
可処分時間とは、仕事や学校・家事や子育て等といった、生きる上で行わなければならない必要な時間を差し引いて『好きなことにあてられる時間』のことです。
趣味をしたり、外出をしたり、家族とのんびり過ごしたり。個人が自由に使える時間です。

では今回のコラムテーマである「可処分時間を狙え!」とはどういうことでしょうか。
それは、ご利用者が自宅で好きなことをして過ごす時間に、デイサービスの事を考えて恋しくなるきっかけを設計しろ(狙え)、ということです。

例えば『写真』を例にしましょう。
デイで過ごしている様子の写真を撮り、ご利用者に渡すことで、自宅で写真を見返してデイのことを思い出してくれる。あるいは家族がその写真を見ることで会話のきっかけになる。そんなイメージです。
誕生日やイベントの際に記念写真を撮って渡していると思いますが、そうした形式的な写真だけではなく、普段の過ごしている中での“デイサービスでしか見せない顔(笑顔)”が残せたらもっと良いと思います。

先日、明大前デイの日常写真を撮ってお渡ししたところ、ご家族から「病気になる前の表情と同じで、写真を見て思わず涙が出ました。グリーンメディに通えて良かったです。」というメッセージをいただきました。
こうしてデイの日常が伝わることは、とても嬉しいものです。

こうした設計ができると、ご利用者の休みが減ります。
「またデイに行きたい」という気持ちをいかに作れるかが鍵となるわけですね。

写真を例にしましたが、『行事の記念品』『デイで作る作品』『皆勤の賞状』など、ご利用者がデイの事を考えるきっかけになるなら何でも良いと思います。

無論、ご利用者が「デイサービスが恋しくなる」ような時間を普段から過ごしていなければまったく意味がありません。
間違っても、デイを思い出して“行きたくなくなる”なんてことにはならないように..
お正月の連休中、皆さんはどれくらいデイの事を考えてくれるでしょうか。

次号のお知らせ予定 >>>

- ご挨拶
- 人事トピックス
- 今月の1枚!
- コラム「部長の哲学」

毎月25日発行 編集:湯本

※この社内報および社内情報は、外部に漏れないようご注意ください。